



Caritaskonferenz überreicht 800-Euro-Scheck an Kindergarten

Mit einer groß angelegten Gartenaktion, initiiert vom Förderverein des Familienzentrums Bigge, hat der Förderverein mit Eltern und Elternrat die Hecke um den Kindergarten geschnitten. Die Stauden im Garten wurden gekürzt und das heruntergefallene Laub gefegt.

Trotz Regen halfen auch die Kinder fleißig mit. Freude und Erstaunen machte sich bei den Eltern und Erzieherinnen breit, als Frau Anne Bartholome von der Caritaskonferenz Bigge einen Scheck von 800 Euro überreichte. Manuela Niglis, die Leiterin der Einrichtung,

bedankte sich im Namen aller. „Das Geld werden wir für die Abdeckung der Wassertanks des Bachlaufs verwenden“, teilte sie direkt mit. Eltern und Erzieherinnen waren sich einig, dass dies eine schöne Wertschätzung der ehrenamtlichen Helfer war. FOTO: KINDERGARTEN